

## **Mudik Balik Bareng Honda, 2.572 Konsumen Setia Honda Siap Lebaran di Kampung Halaman**

JAKARTA, Prolite – PT Astra Honda Motor (AHM) menemani perjalanan mudik aman dan nyaman bagi 2.572 konsumen setia melalui program Mudik Balik Bareng Honda (MBBH) 2025. Pada penyelenggaraan yang telah memasuki tahun ke-17, para pemudik juga dapat singgah beristirahat di 176 Bale Santai Honda yang menemani perjalanan silaturahmi dengan keluarga dalam menyambut Hari Raya Idul Fitri 1446 H.

Sebagai bentuk komitmen dalam memberikan pengalaman mudik yang aman dan nyaman, AHM menemani perjalanan para pecinta sepeda motor Honda menuju dua kota tujuan, yakni Jakarta – Yogyakarta dan Jakarta – Semarang. Sebanyak 59 bus eksekutif diberangkatkan dari kantor AHM di Sunter, Jakarta Utara, pada Jumat pagi (28/3) dengan mengantarkan 1629 Pemudik menuju Yogyakarta dan 943 Pemudik menuju kota Semarang, Jawa Tengah.

AHM juga mengutamakan keselamatan konsumen dengan mengangkut sepeda motor Honda milik peserta agar tetap dapat digunakan di kampung halaman. Sebanyak 1.112 unit sepeda motor diberangkatkan lebih awal menggunakan 28 truk pada Rabu (26/3) dari lapangan parkir Bhandha Ghara Reksa, Kelapa Gading, Jakarta Utara.

Baca Juga: Seminar “Zen on Wheels”, DAM Dorong Perempuan Lebih Percaya Diri dan #Cari\_Aman di Jalan

## Mudik Balik Bareng Honda, 2.572 Konsumen Setia Honda Siap Lebaran di Kampung Halaman



*Direktur Angkutan Jalan Kemenhub, Ernita Titis Dewi, bersama Direktur Sarana Transportasi Jalan Perhubungan Darat Kemenhub, Amirulloh, S.SiT., M.M.Tr., meninjau kesiapan armada truk pengangkut motor peserta Mudik-Balik Bareng Honda (MBBH) 2025. Didampingi oleh GM Honda Customer Care AHM, Antok Yuniarso, inspeksi ini memastikan motor peserta dikirim dengan aman hingga tujuan.*

General Manager Honda Customer Care Center (HC3) Division AHM, Antok Yuniarso, menegaskan program ini adalah wujud nyata komitmen perusahaan dalam memberikan layanan terbaik bagi konsumen.

“Mudik Balik Bareng Honda telah menjadi kegiatan yang dinantikan setiap tahun oleh konsumen setia kami. Melalui program ini, kami berharap para peserta dapat menikmati perjalanan mudik yang nyaman dan aman, serta merasakan kebersamaan dengan keluarga di kampung halaman dengan sepeda motor Honda kesayangannya,” ujar Antok.

Sebagai bagian dari upaya meningkatkan kesadaran keselamatan berkendara, AHM juga mengedukasi peserta Mudik Balik Bareng Honda melalui kampanye #Cari\_Aman. Sejak pendaftaran dibuka pada 15 Februari 2025, peserta mendapatkan sosialisasi terkait jumlah

## Mudik Balik Bareng Honda, 2.572 Konsumen Setia Honda Siap Lebaran di Kampung Halaman

maksimal penumpang dan barang bawaan pada sepeda motor, serta pentingnya menggunakan perlengkapan berkendara yang sesuai untuk keselamatan di jalan.

Baca Juga: Honda BeAT Club Cikarang Rayakan 15 Tahun, Perkuat Kebersamaan Lewat Family Reunion

Untuk arus balik selepas libur Lebaran, AHM memfasilitasi 22 bus bagi sekitar 800 pemudik yang kembali ke Jakarta serta 10 truk untuk mengangkut 400 sepeda motor pemudik. Program Balik Bareng Honda (BBH) 2025 ini dijadwalkan berlangsung pada 6 April 2025 dengan titik keberangkatan di Astra Motor Yogyakarta dan Astra Motor Jawa Tengah menuju Jakarta.



Baca Selanjutnya  
Agar Motor Tak Bermasalah Meski Lama Tak Dipakai, Ikuti Tips Ini